



5・7年生野外活動！ 6年生広島へ修学旅行に行ってきました！

5年生と7年生が、和歌山県にある「紀北青少年の家」へ野外活動に出かけました。本校では、小学部の5年生と中学部の7年生が合同で宿泊的行事に参加します。海洋体験と野外活動を2年周期で経験します。5年生で野外活動を経験すれば、7年生では海洋体験ができるきょうに工夫しています。6月の初め（5日・6日）にも関わらず、とても気温の高い日になりました。「紀北青少年の家」で野外活動を実施するのは、今年度が初めてです。1日目は、野外炊飯やキャンプファイヤーをしました。みんなで協力して作ったカレーライスは『絶品！』だったようです。2日目は、マグカップ作りをしました。2日間という短い期間ではありましたが、学校とはちがったそれぞれの子どもたちの素敵な姿が垣間見られたようです。野外活動を経験して、またひとまわり大きく成長してくれたことでしょう。



6年生は広島へ修学旅行に行ってきました。2日間、お天気に恵まれ、6月中頃とは思えない暑さでした。奈良も暑いですが、広島もとっても暑かったです。今年は戦後80年の節目の年です。私たちが広島を訪れたタイミングで、両陛下が広島平和記念公園と資料館に来られていたようです。6年生の2人は、今回の修学旅行で反戦・平和への思いを強くもってくれたことでしょう。広島青少年センターでは、被爆体験をされた瀧口秀隆さんのお話を聞かせていただきました。原爆が投下された時の悲惨な状況やその後の生活で味わった後遺症の苦しみなどを伝えてくださいました。2人は真剣な表情で、瀧口さんの話を聞き取っていました。2人で作製（ご家族にも手伝っていただいた）した千羽鶴を原爆犠牲者供養塔に捧げました。慰霊祭もしっかりできました。宮島では、もみじ饅頭作り体験や世界文化遺産の厳島神社の見学をしました。思い出に残る大切な2日間になったことでしょう。



学習参観・学級懇談会ありがとうございました！

6月13日（金）の学習参観・学級懇談会には、たくさんの保護者の方々や学校関係者の皆さまに参観していただき、誠にありがとうございました。子どもたちは、新しい学級環境にも慣れ、担任の先生とともに学習活動や体験活動に励んでくれていたように思います。

参観後の懇談会では、貴重なご意見をいただきありがとうございました。教職員で共通理解を深め、今後の学校・学級経営に生かします。

全校校外学習(大阪万博)

7月11日(金)に、小中全校児童生徒で大阪万博に行きます！

いつもは電車ですが、今回は観光バスで行きます。楽しみです(^o^)

熱中症に気を付けて楽しんで来ます！

「新しい学校づくりタウンミーティング」7月13日（日）9:00～11:00 【葛公民館】

お時間をつくっていただき、是非、タウンミーティングにご参加ください。